

**Pressemitteilung vom 12.06.2020**

**Start der Förderinitiative DAS TUT GUT.**

*DAS TUT GUT startet in die neunte Förderrunde; Vereine, Institutionen und Initiativen können wieder ihre Projekte einreichen*

Lüneburg. Im Rahmen der Förderinitiative DAS TUT GUT stellt die Sparkasse Lüneburg in diesem Jahr rund 97.000 Euro für gemeinnützige Projekte in der Region bereit. Gefördert werden Projekte von Initiativen, Institutionen und Vereinen, die ihr Haupttätigkeitsfeld in der Hansestadt und dem Landkreis Lüneburg haben.

Torsten Schrell, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Lüneburg, erklärt: „Wir wollen wieder Projekte aus der Nachbarschaft fördern. Dabei kann pro Projektträgerin ein Antrag von mindestens 1.000 Euro und maximal 10.000 Euro gestellt werden. Die Antragsstellung und die Förderkriterien sind schlank gehalten, damit wollen wir eine große Vielfalt bei der Einreichung der Projekte erzielen.“

Die Einreichungsphase für die Projekte ist diese Woche gestartet und endet am 17.07.2020. Die Projektvorstellungen können ganz einfach online unter [www.sparkasse-lueneburg.de/dastutgut](http://www.sparkasse-lueneburg.de/dastutgut) eingereicht werden.

Im Jahr 2012 entstand die Förderinitiative DAS TUT GUT. Die Abstimmung über die finanzielle Unterstützung der eingereichten Projekte erfolgt durch die Inhaberinnen und Inhaber eines GiroPRIVILEG-Kontos bei der Sparkasse Lüneburg. In den vergangenen acht Jahren wurden hierdurch insgesamt 173 Projekte mit einer Summe von rund 1.100.000 Euro gefördert.

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen:  
Jana Twesten und Angela Meyer – Pressesprecherinnen der Sparkasse Lüneburg  
Telefonnummer: 04131 288-2001 und 04131 288-3131  
E-Mail: [presse@sparkasse-lueneburg.de](mailto:presse@sparkasse-lueneburg.de)